

ISSN: 3033-683X

СЕТЕВОЙ НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

INTERNATIONAL
JOURNAL OF
ADVANCED
RESEARCH

2026

<https://ijar-journal.com/>

Главный редактор журнала:

Новиков Андрей Борисович, доктор юридических наук, профессор, Санкт-Петербургский институт (филиал) Всероссийского государственного университета юстиции (РПА Минюста России), Санкт-Петербург, Россия

Заместитель главного редактора: Куровская Наталья Анатольевна, генеральный директор ООО «Академия Науки и Образования», Донецк, Российская Федерация

Члены редакционной коллегии:

Антропцева Ирина Олеговна, доктор юридических наук, отделение «Высшая школа правоведения», РАНХиГС, Москва, Россия

Богатырев Валерий Викторович, доктор юридических наук, профессор Юридического института Владимирского государственного университета, Владимир, Россия

Гаврильченко Юлия Петровна, доктор юридических наук, профессор кафедры финансового права и правового регулирования хозяйственной деятельности, Белорусский государственный университет, юридический факультет, Минск, Беларусь.

Ганеш Ануш, PhD, Университет Эксетера, Экстер, Великобритания

Должиков Алексей Вячеславович, доктор юридических наук, доцент кафедры конституционного права, Санкт-Петербургский государственный университет, Санкт-Петербург, Россия

Каляшин Андрей Владимирович, кандидат юридических наук, доцент кафедры конституционного и муниципального права, Владимирский филиал РАНХиГС, Владимир, Россия

Косолапов Михаил Федорович, доктор юридических наук, кафедра международного права, Саратовская государственная юридическая академия, Саратов, Россия

Кузнецов Евгений Николаевич, доктор юридических наук, профессор кафедры гражданского процесса, Уральский государственный юридический университет, Екатеринбург, Россия

Кумар Судханшу, PhD, доцент кафедры юриспруденции, Национальная юридическая школа Индии, Бангалор, Индия

Кханна Вандита, доктор наук (юридический факультет), Кёльнский университет, Кёльн, Германия

Лазарев Сергей Викторович, доктор юридических наук, кафедра гражданского процесса, Уральский государственный юридический университет, Екатеринбург, Россия

Мазеин Артем Владимирович, кандидат юридических наук, доцент, Российский технологический университет МИРЭА, Москва

Макеева Ирина Сергеевна, кандидат юридических наук, доцент, начальник кафедры, Уральский юридический институт МВД России, Екатеринбург, Россия

Мещанова Мария Валентиновна, доктор юридических наук, доцент, заведующий кафедрой гражданского права юридического факультета, Белорусский государственный университет, Минск, Беларусь.

Мукерджи Уджал Кумар, доктор философии (PhD) по праву, Западно-Бенгальский национальный университет юридических наук, Калькутта, Индия

Рагозина Наталья Александровна, кандидат юридических наук, доцент, Санкт-Петербургский государственный экономический университет, Санкт-Петербург, Россия

Савенок Анатолий Леонидович, доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой уголовного права юридического факультета, Белорусский государственный университет, Минск, Беларусь.

Себастьян Джон, PhD, доцент, Глобальный университет OP Jindal, Сонипат, Индия

Смирнов Дмитрий Александрович, доктор юридических наук, кафедра трудового и финансового права, Ярославский государственный университет им. П.Г. Демидова, Ярославль, Россия

Суворов Евгений Дмитриевич, доктор юридических наук, профессор кафедры гражданского права, МГЮА им. О.Е. Кутафина, адвокат, Москва, Россия

Ткачева Наталья Николаевна, доктор юридических наук, профессор кафедры гражданского процесса, Саратовская государственная юридическая академия, Саратов, Россия

Фомичева Ольга Анатольевна, доктор юридических наук, профессор, Орский филиал Московского финансово-юридического университета МФЮА, Орск, Россия

Шахрай Ирина Сергеевна, доктор юридических наук, профессор кафедры экологического и аграрного права юридического факультета, Белорусский государственный университет, Минск, Беларусь.

Шрирам Сангита, доктор наук, доцент, Центральный университет Тамил-Наду, Тируварур, Индия

Учредители:

ООО «АКАДЕМИЯ НАУКИ И ОБРАЗОВАНИЯ»

Адрес учредителя: 283086, Донецкая народная республика, г. о. Донецк, г. Донецк, ул.

Артема, д. 41, ком. 306в.

ИНН: 9303040432

КПП: 930301001

ОГРН: 1259300002103

Телефон: +7(909)679-60-04

Сайт: <https://ijar-journal.com/>

Регистрационный номер СМИ: Эл № ФС77-90280

ISSN: 3033-683X

Издатель: Куровская Наталья Анатольевна, Генеральный директор ООО «АНО».

Адрес издателя: г. Москва

© International Journal of Advanced Research, 2025 г.

Периодичность 4 раза в год.

В ЖУРНАЛЕ ПУБЛИКУЮТСЯ СТАТЬИ ПО СЛЕДУЮЩИМ НАУЧНЫМ СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

5.1.2. Публично-правовые (государственно-правовые) науки

5.1.3. Частно-правовые (цивилистические) науки

ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ СТАТЕЙ

Все представленные рукописи первоначально проверяются редакцией на соответствие тематике журнала и проводят проверку на оригинальность (с использованием

соответствующих программно-аппаратных комплексов). Прошедшие этот этап статьи передаются на анонимное рецензирование членам редакционной коллегии или привлеченным внешним экспертам. При условии получения положительных рецензий без замечаний по существу исследования статья принимается к публикации, включается в редакционный портфель и размещается в очередном номере журнала.

Научный журнал «International Journal of Advanced Research» занимается публикацией научно-практических исследований в соответствии с номенклатурой научных специальностей, по которым присуждаются ученые степени.

Наш журнал стремится сделать процесс публикации максимально удобным для авторов, поэтому допускает различные варианты оформления библиографических ссылок и списка литературы.

Список источников оформляется по ГОСТ 7.0.5-2008 и приводится в конце статьи под заголовком «Список источников». При этом допускаются следующие форматы библиографических ссылок:

- Внутритекстовые ссылки (по стандарту APA)
- Подстрочные ссылки (по ГОСТ 7.0.5-2008)
- Затекстовые ссылки (по ГОСТ 7.0.5-2008)

Мы предоставляем авторам гибкость в оформлении, чтобы минимизировать бюрократические барьеры и сосредоточиться на содержании научного исследования. Главное — единообразие внутри самой статьи.

ПЛАТА ЗА ПУБЛИКАЦИЮ

Редакция не взимает с авторов плату за подготовку, размещение или печать материалов.

При использовании опубликованных материалов журнала ссылка на «International Journal of Advanced Research» обязательна.

Полная или частичная перепечатка материалов допускается только по письменному разрешению авторов статей или редакции.

Точка зрения редакции не всегда совпадает с точкой зрения авторов публикаций.



Контент доступен под лицензией Creative Commons Attribution 4.0 License.
The content is available under Creative Commons Attribution 4.0 License.

Chief Editor: Novikov Andrey Borisovich, Doctor of Laws, Professor, Saint Petersburg Institute (Branch) of the All-Russian State University of Justice (RPA of the Ministry of Justice of Russia), Saint Petersburg, Russia.

Deputy Chief Editor: Kurovskaya Natalia Anatolyevna, General Director of “Academy of Science and Education” LLC, Donetsk, Russian Federation

Editorial Board:

Antroptseva Irina Olegovna, Doctor of Laws, Higher School of Jurisprudence, RANEPa, Moscow, Russia

Bogatyrev Valeriy Viktorovich, Doctor of Laws, Professor, Law Institute, Vladimir State University, Vladimir, Russia

Gavrilenko Yuliya Petrovna, Doctor of Laws, Professor, Department of Financial Law and Legal Regulation of Economic Activity, Faculty of Law, Belarusian State University, Minsk, Belarus.

Ganesh Anush, PhD in Law, University of Exeter, Exeter, UK

Dolzhikov Aleksey Vyacheslavovich, Doctor of Laws, Associate Professor, Department of Constitutional Law, Saint Petersburg State University, Saint Petersburg, Russia

Kalyashin Andrey Vladimirovich, PhD in Law, Associate Professor, Department of Constitutional and Municipal Law, RANEPa Vladimir Branch, Vladimir, Russia

Kosolapov Mikhail Fyodorovich, Doctor of Laws, Department of International Law, Saratov State Law Academy, Saratov, Russia

Kuznetsov Evgeniy Nikolaevich, Doctor of Laws, Professor, Department of Civil Procedure, Ural State Law University, Yekaterinburg, Russia

Kumar Sudhanshu, PhD in Law, Associate Professor of Jurisprudence, National Law School of India University, Bangalore, India

Khanna Vandita, Doctor of Laws, University of Cologne, Cologne, Germany

Lazarev Sergey Viktorovich, Doctor of Laws, Department of Civil Procedure, Ural State Law University, Yekaterinburg, Russia

Mazein Artem Vladimirovich, PhD in Law, Associate Professor, MIREA – Russian Technological University, Moscow, Russia

Makeeva Irina Sergeevna, PhD in Law, Associate Professor, Head of Department, Ural Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia, Yekaterinburg, Russia

Meshchanova Maria Valentinovna, Doctor of Laws, Associate Professor, Head of the Department of Civil Law, Faculty of Law, Belarusian State University, Minsk, Belarus.

Mookherjee Ujal Kumar, PhD in Law, West Bengal National University of Juridical Sciences, Kolkata, India

Ragozina Natalya Aleksandrovna, PhD in Law, Associate Professor, Saint Petersburg State University of Economics, Saint Petersburg, Russia

Savenok Anatoly Leonidovich, Doctor of Laws, Professor, Head of the Department of Criminal Law, Faculty of Law, Belarusian State University, Minsk, Belarus.

Sebastian John, PhD, Associate Professor, OP Jindal Global University, Sonapat, India

Smirnov Dmitriy Aleksandrovich, Doctor of Laws, Department of Labour and Financial Law, Yaroslavl State University named after P.G. Demidov, Yaroslavl, Russia

Suvorov Evgeniy Dmitrievich, Doctor of Laws, Professor, Department of Civil Law, Kutafin Moscow State Law University, Attorney at Law, Moscow, Russia

Tkacheva Natalya Nikolaevna, Doctor of Laws, Professor, Department of Civil Procedure, Saratov State Law Academy, Saratov, Russia

Fomicheva Olga Anatolyevna, Doctor of Laws, Professor, Orsk Branch of Moscow University of Finance and Law, Orsk, Russia

Shakhray Irina Sergeyevna, Doctor of Laws, Professor, Department of Environmental and Agrarian Law, Faculty of Law, Belarusian State University, Minsk, Belarus.

Sriraam Sangeetha, PhD, Associate Professor, Central University of Tamil Nadu, Thiruvavur, India

Founder and publisher:

LLC "ACADEMY OF SCIENCE AND EDUCATION"

Founder's address: 41 Artem str., room 306b, Donetsk city, Donetsk People's Republic, 283086.

INN: 9303040432

KPP: 930301001

OGRN: 1259300002103

Phone: +7 (909)679-60-04

Website: <https://ijar-journal.com/>

Media registration number: No. FS77-90280

ISSN: 3033-683X

Publisher: Kurovskaya Natalia Anatolyevna, CEO of ANO LLC.

Publisher's address: Moscow

© International Journal of Advanced Research, 2025 r.

The frequency is 4 times a year.

THE JOURNAL PUBLISHES ARTICLES ON THE FOLLOWING SCIENTIFIC SPECIALTIES:

5.1.2. Public-legal (state-legal) sciences

5.1.3. Private law (civil) sciences

PROCEDURE FOR REVIEWING ARTICLES

All submitted manuscripts are initially checked by the editorial staff for compliance with the journal's subject matter and checked for originality (using appropriate software and hardware systems). Articles that have passed this stage are submitted for anonymous review to members of the editorial board or external experts involved. Subject to receiving positive reviews without comments on the research substance, the article is accepted for publication, included in the editorial portfolio and placed in the next issue of the journal.

The scientific journal "International Journal of Advanced Research" publishes scientific and practical research in accordance with the nomenclature of scientific specialties for which academic degrees are awarded.

Our journal strives to make the publication process as convenient as possible for authors, so it allows for various design options for bibliographic references and references.

The list of sources is drawn up in accordance with GOST 7.0.5-2008 and is given at the end of the article under the heading "List of sources". The following formats of bibliographic references are allowed:

- Intra-text links (according to the APA standard)
- Footnotes (according to GOST 7.0.5-2008)
- Non-text links (according to GOST 7.0.5-2008)

We provide authors with flexibility in design to minimize red tape and focus on the content of their research. The main thing is uniformity within the article itself.

PUBLICATION FEE

The editorial board does not charge authors a fee for the preparation, placement or printing of materials.

When using the published materials of the journal, a link to the "International Journal of Advanced Research" is required.

Full or partial reprint of materials is allowed only with the written permission of the authors of the articles or the editorial board.

The editors' point of view does not always coincide with the authors' point of view.